

JUGEND

COME OUT AND PLAY

Am vergangenen Samstag, dem 11. Februar 2023, fand in der Turnhalle der Mittelschule das große „Mensch Ärger Dich nicht“ statt. Die Besonderheit: Als Spielfiguren diente echte Menschen.



Organisiert und durchgeführt von den verschiedenen Offenen Jugendarbeitern der Region amKumma konnten zwei Durchgänge mit jeweils 24 Spielern gespielt werden. Besonders hervorzuheben ist die große Bandbreite der aktiven Teilnehmer. An diesem generationenübergreifenden Spielnachmittag durften Teilnehmer von 4 bis 85 Jahren in der Turnhalle der Mittelschule begrüßt werden, darunter auch ein Team mit Bewohnern des Sozialzentrums. Sie alle erlebten abwechslungsreiche, spielerische und spannende Stunden.

den. Ein großer Dank für die Mithilfe und Gestaltung geht an die OJAs amKumma und den Organisator Thomas Kaiser von der offenen Jugendarbeit Dornbirn. Ebenfalls bedanken möchten sich die Veranstalter bei der ersten Vorarlberger Jugend-Notschlafstelle Anker, dem Mädchen*treff Dornbirn, den offenen Jugendarbeiten Götzis, Mäder und Koblach, welche allesamt ebenfalls eine Mannschaft stellten und damit aktiv ins Spielgeschehen mit eingebunden waren.



ALLGEMEIN

HOHENEMS

GÖTZIS